
平成２７年度第１回学校協議会

日時：平成２７年７月２８日（火） １５：００～

場所：校長室

１．開会の挨拶

２．校長挨拶

３．佐野工科地域コンソーシアムについて（校長より）

４．事務局報告

①「学校経営計画及び学校評価」について説明（校長より）

②各分掌の本年度目標についての説明

１．教務部（教務部長より）

２．生活指導部（生活指導部長より）

３．進路指導部（進路指導部長より）

４．全体協議

○長欠者データは提示されてないが、退学者との関係は？

Ans. 長欠者はそんなに多くはない。直接データに影響はない。

○女子の退学者数はどうか？

Ans. 女子の退学者数は全体的に少ない。

○クラブ加入率５０％は超えないのか？

Ans. 難しい。増加した理由や、減少した理由はつかめていない。

○文化部の加入率の増加はどうか？

Ans. いま手元に資料がないのでわからない。

○就職先はどういった企業か？

Ans. 堺以南にある企業が主である。

○中学校訪問は訪問数より訪問地域を考えてはどうか？

Ans. 泉大津以南を主として訪問を行っている。中学校の訪問数と本校在籍生徒の８０％は

泉佐野市を含めて近隣の５市である等を考慮して中学校訪問を実施している。また、男子

生徒の進路活動が遅いので、地域別説明会に参加されないので決定するギリギリのタイミ

ングで説明会の開催や塾訪問も一つの方法。

○新しい入試制度について。

入試についての情報交換等が行なわれた。


